



津小便り

令和5年度
阿南市立津乃峰小学校 No.10

学校スローガン

つよい体 のびる学力 みんな仲よく ねばり強く

前期後半が始まりました。夏休み中のPTA奉仕作業へのご参加ありがとうございました。

夏休みが終わり、2週間が過ぎました。夏休み作品展では、長期の休みにチャレンジした作品や研究・採集などがたくさんあり長期の夏休みが充実していたことがわかりました。ご家族の皆様のご協力もありがとうございました。

9月もまだ暑い日が続き、熱中症への警戒が必要です。さらに、コロナ感染者数は、県内で増加し、現在、県独自基準による「**嚴重警戒**」の注意喚起メッセージが出されたり、インフルエンザも流行ってきたりしているようです。お子様の体調管理を引き続きお願いします。

夏の疲れがでるのは、これからです。元気に学校生活を送るためにも、早寝、早起き、朝ご飯、歩いて登校で生活リズムが整えられるようご協力をお願いします。

「休日避難訓練」実施にむけて

8月4日、第1回実践的防災教育推進委員会を開催し、次のようなことが決定しました。今後、第2回・第3回と本会をもち、より実践的な避難訓練となるようにしていきます。

実施日： 11月26日(日)午前9時開始※予備日12月3日(日)
開始： 午前9時、防災無線の放送の後、避難訓練を開始



詳しくは、実施日が近づきましたら新聞にチラシを入れて地域の皆様にお知らせいたします。

ようこそ先輩！教育実習始まる

9月5日から4週間、本校卒業生が、教育実習生として来ています。主に3年生で実習をしますが、他の学年の授業見学をしたり、休み時間は一緒に遊んだりしています。

母校で教育実習を積んで、ふるさと徳島で先生として帰ってきてくれること期待しています。



プロサーファー武知実波さんの生き方に学ぶ

9月7日、4・5・6年生を対象としたサーフィン教室を行いました。4年生は初めてですが、武知さんや講師の先生方のご指導で、「パドリング」や「テイクオフ」で乗っていました。昨年に続いて2回目の5・6年生はすぐに勘を取り戻していました。

午後は、武知さんの講演会。武知さんの生き方からたくさんの学びがありました。子どもたちへのメッセージとして、「自分の好きなことを一生懸命続ける」「目標をたてる」「失敗してもいい、チャレンジをする」などです。武知さんの生き方が、子どもたちの心へ響く講演会となりました。



人権教育講演会にご参加ください！講演場所を変更いたします。（音楽室→体育館）

9月15日、授業参観(人権)に続いて、人権教育講演会を開催します。講師先生は、板野町子ども家庭総合支援センター室長の上田託也先生です。内容は、「スマホやタブレット・パソコンでインターネットを使っても大丈夫？」です。上田先生には、昨年度、5・6年生を対象としてご講演いただきました。今年度は、全校児童と保護者を対象としてご講演くださいます。1～3年生は教室でオンライン配信、4～6年生・保護者は、体育館で行います。終了後、下校となります。